
     

 

 

 

○ 議事 

１．令和４年度視察研修について 

  ① と き：令和４年１１月２６日（土） 

② 行 先：平戸方面 

③ 参加者：３６名 

２．学校再編に係るワーキングチーム協議への参加者選出について 

    ・崎辺地区自治協議会から、青少年部会の北野孝男部会長を推薦することで 

決定しました。 

３．崎辺地区自治協議会が使用する倉庫の建設について 

    ・建設することで決定しました。なお、事業費等については今後の理事会等で 

協議し事務を進めます。 

  ４．その他 

（１）十郎新町町内会からの提案 

  ①交通安全の旗づくりについて 

・各町内会に持ち帰り議題とし、次回の理事会で報告し協議する。 

②ワークショップ案について 

・地区の課題等については、毎月の自治協定例会で協議していく。 

③西天神町内のごみ問題について 

・前々回の理事会において、西天神町公民館で解決していくこととしていたの 

で、今後については西天神町公民館にお願いする。 

（２）その他 

・令和4年度事業内容の確認等について、１１月９日に合同部会を開催する 

ことで決定しました。 

○ 『１０月の定例理事会 』について、報告します 

以上です 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

輝っと さきべ 
 キ  ラ 

崎辺地区自治協議会だより 

            №55 

 

 

 

 

 

 

  

 

発行日 : R４ . 11 ． 18 

事務局 ： 崎辺地区コミュニティセンター内     

場  所 ： 佐世保市十郎新町３番７号   

☎   ： (0956)  ２７ － ２１７０ 

E-mail ： s a k i b e - z i t i @ t v s 1 2 . j p  

めざそう！ 緑と海に囲まれた 美しいまち 輝っと“さきべ” 

と き：令和４年１０月２１日（金） １９：００～２０：３０ 

  ところ：崎辺地区コミュニティセンター ２階多目的室 

 出席者：理事１４名、事務局２名 

 

mailto:sakibe-ziti@tvs12.jp


○ １１月９日（水）、「 合同部会を開催しました 」 

 

 

当日は、各部会（出席者総数３６名）に分かれて、令和４年度の活動状況や下半期に 

向けた事業等について協議しました。 

協議結果につきましては、１１月の定例理事会で報告されます。 
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環境衛生部会では毎年、崎辺地区内に花壇やプランター等に花を植える花いっぱい 

運動を実施されています。今年も７月・１１月・１月下旬と、年３回に分けて活動さ 

れています。皆さんも環境美化へのご協力をよろしくお願いします。 

 

「 自治協議会 環境衛生部会（中島傳部会長）の活動報告です 」 

“ 花いっぱい運動の ” 

３B体操 

青少年部会 

～ 花いっぱい運動実施中 ～ 

 “ 花いっぱい運動の ” 

３B体操 

環境衛生部会 地域安全部会 

保健福祉部会 


